

Negativo, el préstamo de la banca de desarrollo

ANTONIO HERNÁNDEZ

—*cartera@eluniversal.com.mx*

●●● El préstamo de 15 mil millones de pesos para el pago de proveedores de Pemex, anunciado la semana pasada, es negativo para la banca de desarrollo en México, ya que aumenta su exposición a la situación que vive la empresa y a un mayor deterioro de su calidad crediticia, informó la calificadora Moody's.

El préstamo elevará las exposiciones combinadas tanto de Banobras, Nacional Financiera y Bancomext al 62% de su Capital Tangible Común, (TCE, en inglés) frente al 44% actual.

El subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, informó que del préstamo de la banca comercial a la petrolera, 9 mil 700 millones de pesos corresponden a Banobras, 3 mil 300 millones a Bancomext y 2 mil a Nafin.

Para la calificadora, el aumento del crédito se produce cuando los tres bancos de desarrollo están bajo una presión significativa por parte del gobierno como resultado de la reforma de 2014.

Es posible que algunos bancos privados que han prestado a pequeños proveedores de Pemex vean algún beneficio de la liquidación de atrasos en pagos; sin embargo el sistema bancario mantendrá su alta exposición a la realidad que atraviesan las empresas que ofrecen servicios a Pemex. ●